



えんま 閻魔大王からくり山車

## 登別地獄まつり

8月23日  
25日

女みこし

## 前略2003年の私

## 『ヤングボランティアフォーラム2003』の現在とこれから



よしだ ゆうき

吉田祐生さん/登別高校2年

『ヤングボランティアフォーラム実行委員会』は、冬休み毎日集まり、当日に向けて話し合いを進めています。

実行委員は、ほとんどが初参加でまだ不慣れな面もありますが、メンバー全員が役割分担をして、責任を持って行っているため、これから慣れてくればいろいろな意見や考えが出てくると思います。

僕自身もボランティア活動に参加するのは初めてで、日ごろ学校で体験できないことや考えもしないことがこれから先の準備など数多く体験していきたいです。

そして、このヤングボランティアフォーラムを通して中学生や高校生の日常的なボランティア活動が地域で広がってほしいです。

そのために、僕たちが仲間として意見を本音で出し合い、残り少ない準備期間を有意義に過ごし、成功させるよう実行委員長をはじめ、実行委員・協力者などと協力して頑張っていきたいです。

ヤングボランティアフォーラムが終わっても、夏中心のスポーツ(部活動)と冬中心のボランティア活動の2本立てで高校生生活を楽しく送っていきたいです。

「ここ数年思うようになったのが、毎朝起きて我が家の日めくりカレンダーが、何かに追いたてられてるんじゃないかと思うほどのスピードでページが減っていくこと。どうしてでしょう？」

ほかのお宅はどうなのかしらと考えることもありませんが、私は良い方に考えることにして自分には好きな趣味があり、ストレス解消が上手にできているからではないかと思っています。

私の趣味といえば、今流行のカラオケ。これも数年前から友達とカラオケレッスンに通っています。その先生は気さくで優しく、分

趣味と仲間たちが与えてくれるいきいきとした暮らし

りやすく教えてくれ、「歌は楽しくやらない」と言ってくれるので、ずっと続けて通っています。私の歌は誰か聞いていてもうまいなあと思う人はいないと思います



が、自己満足しています。そのほか2カ所のカラオケクラブにも通っていますが、笑いのある、明るく楽しい方ばかり。毎日顔を合わせていても飽きません。

私の年齢ぐらいいなると体の調子が一つや二つ悪いところがあつて、病院に通う人もいます。私もそのひとり。でもその病に負けず趣味など好きなことをしていると、自然と元氣ややる気も出て、この氣力で病も吹き飛ばしてくれそうです。

2003年の私は、笑いのある明るく楽しい仲間や先輩たちと頑張つて暮らしたいと願つてます。明るい気持ちで生きがいを見つけ、それに向つて悔いのない人生を送りたいと思います。

(富士町/山田満智子さん)